
FR. Bird Box, c'est l'alchimie subtile voix, guitares et percussions.
Lumineuse et généreuse, entre modernité et tradition, la musique de Bird Box
délivre une folk singulière imprégnée de soul, vibrante et magnétique.
Cette hydre à 5 têtes dévoile des compositions raffinées, aux mélodies
accrocheuses arrangées collectivement, dans un style hybride quasi
acoustique. Un univers métissé et une plume ciselée d'où naissent des
chansons puissantes et intimes.
La voix profonde de David Le Deunff, portée par les choeurs aériens de Julia
Paugam et Louise Robard, nous ramène aux racines du blues et du gospel. Le
son feutré de la guitare acoustique du chanteur se mêle au jeu élégant et
intense de la guitare électrique de Eddy Leclerc. Le tout est rythmé par les
sonorités inventives et bouillonnantes des percussions du batteur Robin
Tixier.

EN. "Coming out of this "Bird Box" are three voices, two guitars and
percussion.
Generous and bright, the music of Bird Box can be placed between modernity
and tradition and delivers a singular branch of folk steeped in soul music,
making it vibrant and magnetic.
This five-headed hydra unveils refined compositions with catchy melodies,
arranged as a group in an almost acoustic hybrid style. Skillful wordsmithery
and a mixed musical universe give birth to powerful and intimate songs.
David Le Deunff's deep voice, with the support of ethereal backing vocals by
Julia Paugam and Louise Robard, brings us back to the origins of blues and
gospel. The hushed sound of the singer's acoustic guitar blends with guitarist
Eddy Leclerc's intense and elegant playing. Drummer Robin Tixier uses
creative and expansive tones in his percussion playing to give rhythm to the
band's creations."

LIENS VIDÉOS :
https://www.youtube.com/watch?v=qPFNNfyNy2A
https://www.youtube.com/watch?v=qtb1KL4FklM
https://www.youtube.com/watch?v=TwflNxrsF44

LINE-UP :
David Ledeunff Chant/Guitare
Eddy Leclerc Guitare
Julia Paugam Chant
Louise Robard Chant
Robin Tixier Batterie/Percussions
Ronan Jochaud Son/Technique
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